

## Dukung Pemenuhan Rumah Layak Huni, PT Semen Tonasa Serah Terimakan Program Bedah Rumah

HermanDjide - [PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID](http://PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 31, 2022 - 19:08



*Dukung Pemenuhan Rumah Layak Huni, PT Semen Tonasa Serah Terimakan Program Bedah Rumah*

PANGKEP - Rumah yang layak huni adalah salah satu kebutuhan mendasar masyarakat. Hal inilah juga menjadi salah satu concern PT Semen Tonasa melalui Tonasa Bersahaja yang merupakan bagian dari program TJSL Tonasa

Mandiri.

Sebagai realisasinya, telah dilakukan serah terima hasil bedah rumah milik Saharuddin dan Andi Sengngeng di Lejang, Kelurahan Samalewa, Kecamatan Bungoro, Selasa 30 Agustus 2022. Dalam hal ini Kepala Unit CSR, Harun Diming mewakili manajemen Semen Tonasa melakukan seremonial serah terima ini. Program bedah rumah ini sendiri diinisiasi oleh Forum Andi Mappe, Pemersatu Masyarakat Pangkep, Kelurahan Samalewa, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep. Di mana kemudian oleh PT Semen Tonasa dimasukkan dalam program Rencana Kerja (Renja) Tahun 2022 Forum Desa/Kelurahan Lingkar, melalui program bedah rumah layak huni bagi masyarakat kurang mampu.

General Manager Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik mengungkapkan bahwa PT Semen Tonasa memiliki tanggung jawab sosial, untuk membantu dan mendukung Pemerintah dalam hal meningkatkan kesejahteraan warga desa yang ada di sekitar perusahaan. Untuk itu program bedah rumah ini diharapkan dapat membantu masyarakat, terutama bagi yang membutuhkan rumah layak huni.

"Program bedah rumah ini dilaksanakan oleh perusahaan, berkolaborasi dengan Forum Andi Mappe, Samalewa, sebagai bentuk kepedulian perusahaan untuk membantu masyarakat kurang mampu dalam hal tersedianya rumah yang layak huni. Melalui program ini pula, PT Semen Tonasa ingin keberadaannya dapat dirasakan oleh masyarakat sekaligus dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar perusahaan." ucapnya.

Sementara itu, Ketua Forum Andi Mappe Andi Irwan mengatakan bahwa rumah yang layak, bersih dan sehat merupakan kebutuhan mendasar yang wajib dimiliki setiap orang. "Sebagai bagian dari warga yang kelurahan yang berada dalam lingkaran PT Semen Tonasa, Forum Andi Mappe sebagai mitra PT Semen Tonasa sudah tentu harus mendukung program TJSL yang digulirkan oleh PT Semen Tonasa. Salah satu yang kami masukkan ke dalam Renja Tahun 2022 ini adalah bedah salah satu rumah warga kami yang kurang mampu. Dan alhamdulillah, oleh PT Semen Tonasa sudah direalisasikan. Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi." imbuhnya.

Saharuddin dan istrinya Andi Sengngeng, sangat bersyukur bisa menjadi salah satu penerima bantuan program bedah rumah dari PT Semen Tonasa. Dia juga berharap bahwa dengan memiliki rumah yang layak huni, ia menjadi lebih semangat dalam mencari nafkah.

"Alhamdulillah, saya bersyukur dan bangga sekali bisa mendapat rezeki yang luar biasa ini. Kami tidak lagi kebanjiran jika musim hujan datang. Kadang kami mengungsi ke rumah sanak keluarga jika banjir datang. Sedih rasanya. Sekali lagi saya dan keluarga mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Manajemen PT Semen Tonasa." tutur Saharuddin yang kesehariannya sebagai pengemudi bentor. ( Herman Djide)